2015年平成27年 8月1日発行 No、1





幕張北4丁目自治会 びわ広場

幕張4丁目639番地

「びわ広場」が3月に出発してから半年間のレポートです。

3月14日

参加者:6名

幕張北4丁目自治会が千葉市東幕張土地区画整理事務所から借用した土地を「生活環境の維持と自治会会員の相互コミュニケーションを図るため菜園や花壇に使用する」ため、自治会広報での利用者の公募に応えた人達が集まり、第1回の話し合いをもって「びわ広場」が発足した。

参加者の自己紹介のあとに話しあった主な内容は、

- ①世話役として竹田代表と岩井会計を選んだ。
- 千葉市からの借用は年度ごとなので年度ごとに互選する。
- ②広場の名前を「びわ広場」とした。
- ③毎月第1土曜日10時~共同作業を行い、雨天の場合は 第2土曜日10時~に順延する。
- ④年会費は共有部分の使用目的で1000円とする。
- ⑤今までに共有部分で支出した費用を会費から清算する。



5月2日

参加者:8名

- ①前回の打合せメモを再確認した。
- ②びわ広場使用心得の確認した。
- ③年会費1000円を集金した。
- ④雨天の場合は名簿順に電話連絡を実施する。
- ⑤次回より飲む茶は個人個人が準備する。
- ⑥共有部のジャガイモの追肥と土寄せを実施した。
- ⑦共有部へタマネギ約200本の定植を実施した。
- ⑧スイカの苗を4本頂いたので定植後の水やりをした。



6月13日

参加者:10名



- ①浅野さん作成資料で3月以降 の経過を再確認。この資料は 幕張北4自治会会長及び千葉 市東幕張土地区画整理事務所 にも渡す。
- ②新たに高橋さんが加入した。
- ③枇杷の実を収穫した。
- ④中央コミュニティ部分を除草
- ⑤7月はジャガイモを収穫する。

7月4日

参加者:6名

①梅雨の晴れ間でジャガイモを収穫した。

品種は「とうや」「きたあかり」の2種。 2月中旬の梅の開花に合わせて植え込んでから5ヶ月。待ちに待った収穫だ。参加者は収穫物のジャガイモを両手に満足の顔。 ジャガイモは隣近所にも配りました。



②ジャガイモの収穫が終わると、竹田さんが育てた大きなスイカを参加者でいただいた。 美味かった!



- ③中央コミュニティ部分と東門扉部分を除草した。
- ④共有部分は7月・8月は土を休ませ、9月にカブ類の種を 蒔き、12月・1月の収穫を考えています。